



Cuatro detenidos por incendio forestal que dañó 40 hectáreas en Ocoa

Se canceló la Alerta Roja y se declaró Alerta Amarilla en Hijuelas. El fuego no alcanzó viviendas

Cuatro personas fueron detenidas como sospechosas de ocasionar el incendio forestal que afectó la tarde del martes 25 de febrero a un amplio sector de Las Palmas de Ocoa. Resultaron dañadas 40 hectáreas de pastizales, matorrales y árboles, lo que obligó a la presencia de los equipos de emergencias de varias comunas y el apoyo aéreo de Conaf.

El siniestro se inició en el Condominio Lafquen y se propagó rápidamente por efecto del fuerte viento. Se debió decretar Alerta Roja en Hijuelas, evacuar los condominios cercanos y recurrir al apoyo de Bomberos de la Provincia de Quillota, Petorca y Aconcagua, además de brigadas de Conaf, seis helicópteros y tres aviones.

La rápida respuesta de los equipos de emergencia impidió que fueran afectadas las viviendas de los sectores amenazados por la presencia del fuego, los condomi-

nios Lafquen y Oasis La Campana. El incendio avanzó hacia estos complejos habitacionales, pero finalmente el fuego se logró controlar a eso de las 19 horas, cuando se dio por superada la gran emergencia. No hubo viviendas dañadas.

CUATRO DETENIDOS

En las indagaciones del origen del siniestro, Carabineros, apoyado por el equipo de Seguridad Comunal de Hijuelas, detuvo a cuatro personas. Se sospecha que tienen relación con el inicio del incendio. Por poco el fuego no se expandió hacia el Parque Nacional La Campana, la reserva natural que guarda las especies autóctonas del Chile Central.

Durante la mañana de este miércoles 26 de febrero, los equipos de emergencias comunales y de Conaf se mantienen alertas en el sector del siniestro, ante la posibilidad de que pudiese haber algún rebrote. Se canceló la Alerta Roja en Hijuelas y se declaró Alerta Amarilla en la comuna.

Entretanto, los cuatro detenidos se encuentran disposición de la Fiscalía Local de La Calera.

